

秋田県北NPO支援センター

婚活推進員にお話しを聞いてきました。

秋田県北NPO支援センターでは、平成22年7月に市から結婚促進事業の委託を受け、3人のスタッフが「婚活推進員」として活動しています。

また、3人は、県の委託事業「あきた結婚支援センター」の「結婚サポーター」にも認定されていて、県内外の団体と協力し合っており、これからさまざまな婚活イベントを企画、開催していくそうです。

どのような活動をしているのか、お話しを伺いました。
(11月24日取材)

インタビューの様子



婚活推進員 木村博子さん

Q どのような活動をしていますか？

木村 結婚を希望するかたや、したいと思ってもなかなかか異性と知り合う機会が少なかつたを対象に、出会いのきっかけとなるようなイベントの企画、開催を行っています。

でも、市の委託事業として動き始めてそれほど経っていませんので、事業を周知することを重点にして活動しています。

Q これまでにどんなイベントを行いましたか？

木村 私たち独自で主催したものはまだ2回だけですが、藤里町の結婚サポーターと共同で、白神山地ツアーなどを開催したこともあります。

Q そのときの参加者の様子は？

木村 初めは、互いに初対面で緊張していたようでした。

が、自己紹介の後はずいぶん弾み、笑い声が会場に響くようになりまして。私たちも参加者が楽しんでくれていることに、ほっとしましたね。

Q イベントを企画するにあたってどんな点を大事にしていますか？

長内 参加した皆さんに「来て良かった！楽しかった！出会いがあった！良かった！」と言ってもらえるようにすることですね。そのために、クリスマスイベントなど、季節感を出した企画をするように心掛けています。

Q イベントを開催するとき、苦労する点は？

長内 大変なのは参加者集めですね。私たちの事業がまだ浸透していないせいか、募集してもなかなか応募が無いというのが実状です。個人の応募だけでなく、企業や団体に、積極的に参加しやすい環境を作っていたらいいようにご協力をお願いしていきたいと思っています。



婚活推進員 長内恵里さん

まずは気軽にイベントへ参加してください！

Q 「出会いの場」以外のイベントも企画しているようですが？

木村 イベントに参加するときでも、普段の生活の中でも、人と接するときは第一印象が重要だと思うんです。

そこで、相手により良い印象を与えるため、おしゃれなメイクの仕方が体験出来る「女性度UP講座」を企画しました(12月11日に開催し、好評だったそうです)。もちろん「男性力UP講座」など、いろいろなイベントを考案中です。

いろんな形で婚活をサポートしていくことも、今後の課題の一つですね。

Q これらの課題についてお聞かせください。

長内 イベントに参加するといふ意識が高まっていないかたに対して、どのように声掛けをしていくかが課題になってくると思います。婚活に取り組もうとするかたの周りの人が、参加しやすいよう

秋田県北NPO支援センター

至大館駅 ● 銀行

★

おおまちハチ公通り ● ハチ公プラザ

至比内

字大町 27 ☎49-3485

な雰囲気を作っておけるといふのも必要なんじゃないでしょうか。スポーツや料理など、共通の趣味を持つかたが参加しやすいさまざまな形式のイベントを開催出来ればいいなと思っています。

Q 市民の皆さんに一言

婚活推進員 婚活のイベントだからと「出会いのきっかけが増える場」への感覚で、まずは気軽に参加してみてください。私たちの活動はホームページやブログで紹介しています。皆さんの周りのかたにも、私たちのことをぜひ教えてくださいね！

3人で頑張ってます



左から / 長内さん、木村さん、斉藤さん